

主張

映画“ねむの木の詩”上映 活動と街づくり運動

静岡県浜岡町。遠州灘を望む美しい砂丘のそばに「ねむの木学園」がある。

十才になる少女ヤツコは脳性マミの後遺症で、両足に保肢具をつけていた。アキレス腱を伸ばす手術をすれば治るかも知れない。「あたしね、歩けるようになつたら、雨ぐつはいて、傘さして信号青になつたら、走つてわたるの……。」自分の足で歩いたことないヤツコの夢である。

ヤツコは手術のために入院する。まり子園長は、両親のないヤツコの手術現場に立ち合い、励し看病する。手術は成功した。

運動会の日、選手宣誓はヤツコの役。けれども、感動のあまり言葉が出来ない。泣きじくりながらやつとの思いで宣誓した。はじめて走るヤツコはもう笑顔になっている……。

映画「ねむの木の詩」は心身両面に大きなハンディキャップを持つていて四六名の園児と、親がわりを努めるまり子園長とが必死になって“生”を求めてくり広げる人間愛のドrameンタリーである。

本選盟では、この秋から来春にかけて、集中的に「ねむの木の詩」の上映活動を進める。この三年間、「友愛の街づくり運動」をメインテーマにして地域社会に結びついた活動も展開して來たが今年は、その集約的行事として市民の助け合いの精神を高めようとするものである。

これまで、三重、岩手の各県では、チャリティー映画会をして実施したが、いづれも開催地でも市民から強い関心が寄せられた。連日、満員盛況、その上、映画終了後に回した募金箱には二、三万円のカンバ金が寄せられたほどである。映画のストーリーと参会者の気持が、そしてわれわれのねらいとが見事一致したことの証拠である。

来月は歳末助け合い月間である。これから開催する組織成果を期待する。同時にまだ実施計画を立てない組織是非開催することを強く望みたい。

の詩、上映会

使節団、ロンボク島に到着

【東南ア団発】第14次友愛東南アジア使節団（高橋最宜团长）は、マレーシア、シンガポールを経て10月31日、インドネシアのロンボク島を訪問。友愛セミナーで来日した青年のほか、多くの若者との交流の場を持った。(写真は、ロンボクの空港で、後列左から2人目が受入先のトヒル氏。3人目が高橋团长)

委 委 委 委 委 委 委 委 委		会費制度の新、旧の主な相違点	
員 放牧 善治	廢 大	新 制 度	旧 制 度
員 井上 雅 肇	廢 大	入会登録	入会申込書の正・副二面に紹介者と本人の署名、捺印して提出し、本部は副の部分を支部に返送する。
員 上 菊 麗 大		入会金	200円とし本部に納入する。
員 丸山 葵 莉	早 大	支部登録	20名以上の名簿、入会申込書を提出し入会金、会費、機関紙購読料を納入する。
員 秋元 康 庄	早 大	本部会費	20名以上の会員数×1,000円(本部会費200円+機関紙購読料800円)
員 村山 義 晴	共 並 大		
員 上野 江 里 子	日 久 大		
発足す 続々と組織が			
東京 池之端地区		東京 堀船地区	
藤平 清貴		橋本 良一	
東京 山内 俊治		北区堀船 一四一五 ○三九二一五八六八	
台東区池之端三十四一八 ○三一八二三一三一五七 ○三一二五一五九四六 の為訪。		埼玉 川口芝地区	
千代田区神田岩本町一番地 の為訪。		○五八一七一三七〇 川口市大字芝三九五 ○四八一六七一六五五五	
10/5 中青委員会 (於 24 第一四次業界アセム会 町村会館)		岐阜 岐阜中央地区	
11 友姫クラブ (於 ヒル トン) 第四回中央委員会 14 (於 軽井沢豪華山莊 井教育長西須) 出席 28 (於 成田港) の為訪。		宮川 修	
17 (於 成田港)		岐阜市北鶴一十五 長青繁一君が、わねの木の上に打合せを為訪。 団研修会、壮行会 (於 YMCA 会員部はな 本部來訪	
25 東南アジア使節団出發 第一六回憲政研究会 (於 国立教育会館)			

やさしいから乗ってます。

美しく腰かけて乗れるソフトタイプで、あなたも風をさして爽やかに走ってみませんか。毎日を快適にしてくれる「かろやかバッソル」は優しいスタイル、早い操作。ステップスルーだから履履に腰かけて乗れるので、ちょっとしたお買物や運動通学にも便利です。さあ、このかろやかな走りを。
ご家族みなさであなたのしぐれください。



腰かけて、美しく。

ヤマハ・ハンマーS50
標準現金価格 ¥69,800
ヤマハ・ハンマーSA50
標準現金価格 ¥89,800
ヤマハ発動機株式会社
〒438-0001 愛知県豊田市昭和町2500 TEL.052(32)1111

